
Ст.1

протокол лъ10
Общего собрания участников инициативной группы по оказанию помощи

участникам специальной военной операциц.
Челябинская область, г.Снежинск

ул.Свердлова, дом 24, ка6.3ам. Председателя СГСД
(зд.Адми нистраци и города Снежи нска)

Форма проведения собрания: очное
30 марта 2023 года.
Время открытия собрания ].6ч00мин.
Время закрытия собрания 17чlOмин.
Присутствов€lли:
. Чуйкова Зулъфира Мансуровна председатель Снежинского городского
женсовета, тел.89227 232649 ;

. Суркова Лала Низамиевна * активист, занимЕtющийся оказанием помощи воинам
Снежинцам, тел. 8 9 5 |7 9 47 2|8;
. Твердохлеб Юрий Петрович - директор ООО <<Виктория), тел.8922233094З;
. Молодых Инна - активист, занимающийся ок€ванием помощи воинам Снежинцам,
тел.89292|76782;
. Сапелкин Вита-гrий Викторович - депутат Снежинского городского Собрания
депутатов, тел. 895 l 44249 45 ;

. Туровцев Станислав Геннадьевич - деrrутат Снежинского городского Собрания
депутатов, тел.89000700325 ;

. Чуйкова Зульфира Мансуровна председатель Снежинского городского
женсовета, теп. 8 92 27 2З2649 ;

. Халикова Мария Александровна * активист, занимающийся оказанием помощи
воинам Снежинцам, тел.89227 57 6663.

Из восьми членов инициативной |руппы, присутствуют четыре человека (50%) -

собрание правомочно.
Присутствуют горожане, активно 1пrаствующие в акции.

Повестка дня:
1.Включение в состав инициативной группы новых rIастников - докладЧиК

Туровцев С.Г.
2.Информация о текущей работе - обсуждение в свободной форме.
3.Ближайшие задачи - докладчик Туровцев С.Г.

Вопрос 1. Туровцев С.Г. сообщил, что согласно положениям liнициативноЙ |рУППЫ
в её состав моryт войти все желающие горожане. Свое желание работать в соСТаВе

инициативной цруппы выр€вили, присутствующие на собрании: ТвеРДОХЛеб Ю.П.,
Саuёлкин в.в., Халикова М.А. ,Щанные снежинцы включены в состав инициативной
группы.

ВопроС 2. О проделаНной рабОте за последнИй месяц, в форме открытой беседы

доложил каждый из присутствующих членов инициативной |руппы: Молодьrх И.А,
Чуйкова з.м., Суркова л.н., Туровцев С.Г. Информация принrIта к сведению.



Стр.2

вопрос 3. Приоритетной задачей на ближайшее врешI озву{ена тема реабилитации
военных и членов их семей, а именно, пол}п{ение ответов на вопросы: ((Через кого
будеТ осущестВлятьсЯ финансИрование и по какиМ программам?>>, <<Кто будет в

целом отвечать за весь этот процесс?), <<как будет протекать информирование лиц,

кому данные (процедуры) положены?>>, <<На каких базах и ПлОЩаДКаХ бУДУТ

ре ализовываться реабилитационные меропр иятия? >> и т. д.
Решили обратиться к Администрации города и Снежинскому городскомУ СОбРаНИЮ

депутатов о проведении слушаний по данному вопросу. Одновременно, по

шредложению Ю.П.Твердохлеба, решено подготовить предложение об открыТии В

нашем городе на базе ранее планируемого при МБУ кФСЩ> МеДицИНСКОГО

диагностического спортивного центра - межмуницип€шьного реабилитациОННОГО
центра дJuI у{астников СВО и членов их семей, имеющих право на осноВаНИИ

законодателъных актов на диагностические, лечебно-ВосстаНоВиТеЛЬНЫе И

оздоровительные процедуры, и обратится с данным предложениеМ ПОМИМО

руководства ЗАТО к депутату Государственной,Щумы РФ Голико ву О.А

Председатель инициативной |руппы,
деIrутат по 18 округу

С.Г.Туровцев


